

PRESSEMITTEILUNG

Tag der offenen Tür in der Bahnhofstraße 37

LongLeif und das Forschungszentrum Geriatrie laden gemeinsam ein

Durch innovative, nachhaltige und zukunftsorientierte Maßnahmen einen besonderen Mehrwert für die Menschen in Garmisch-Partenkirchen im Alter schaffen, das sind die Kernaufgaben der LongLeif GaPa gGmbH und des Forschungszentrums Geriatrie. Am Sa., 09.10.2021 von 10:00 bis 16:00 Uhr bieten die beiden Institutionen beim Tag der offenen Tür für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger einen Einblick in ihre Arbeitsfelder.

An fünf Stationen wird es aktuellste Informationen zum Stand in den Projekten geben: Was GARMI, der Service-Humanoide, inzwischen alles kann. Wie roboterassistiert medizinische Untersuchungen in einer digitalen Sprechstunde ablaufen. Wie weit die Planungen für den LongLeif Campus inzwischen sind. Welche Angebote von Beratung, Begegnung bis zum Wohnen im Alter es im „neuen“ Alten Finanzamt geben soll. Oder welche Möglichkeiten die Wohnberatung LIVING PLUS für eine Anpassung des eigenen Zuhauses bietet.

In Kleingruppen werden die Besucherinnen und Besucher alle Neuigkeiten aus erster Hand erfahren. Zum Abschluss jedes Rundgangs gibt es Mitmachangebote in der Roboterfabrik und Informationen des Fördervereins Friends of Geriatrics.

Wir laden Sie herzlich zu diesem Tag der offenen Tür ein. Um an einem der Rundgänge teilzunehmen, melden Sie sich bitte im Vorfeld an, per Mail an anmeldung@longleif.de oder unter 08821 730 76 84. Die Rundgänge beginnen jeweils zur halben und vollen Stunde.